
令和３年上野原市教育委員会第６回定例会議事日程

日時：令和３年６月２８日（月）午後３時００分

会場：上野原市文化ホール１階 会議室１

第１ 前会及び第３回臨時会会議録の承認

第２ 教育長報告

第３ 議事

議案第２１号 上野原市小・中学生学習用情報通信費補助金交付要綱の制定

について

第４ 協議事項

なし

第５ 報告事項

１．フードバンクこども支援プロジェクトについて

２．島田小学校プール授業等について

３．新型コロナウイルス感染症対策について

４．その他

第６ その他

１．次回開催日について

２．学校訪問の実施について

３．その他



令和３年上野原市教育委員会第６回定例会会議録

１ 開会日時 令和３年６月２８日（月）午後３時００分

２ 閉会日時 令和３年６月２８日（月）午後４時２５分

３ 会 場 上野原市文化ホール１階 会議室１

４ 出席委員及び欠席委員の氏名

出席委員 教 育 長 土屋 すみじ

教育長職務代理者 降矢 俊彦

委 員 富田 佳子

委 員 山崎 昇

委 員 田村 たえま

傍 聴 者 なし

出席職員 社会教育課長 織田 輝彦

学校教育課教育総務担当リーダー 関戸 広延

学校教育課学校教育担当リーダー 佐渡 忠行

社会教育課社会教育担当リーダー 川田 利一

教育支援室長 近藤 周利

学校教育課教育総務担当副主査（事務局） 中島 朋子

５ 開 会

事務局

ご起立願います。礼。ご着席ください。

土屋教育長

令和３年上野原市教育委員会第６回定例会を開会します。

ただいまの出席委員は５名です。

本日の議事日程は、お手元に配布しました議事日程のとおりです。

６ 前会会議録の承認

土屋教育長

日程第１、前会及び第３回臨時会会議録の承認でございます。第５回定例会及び

第３回臨時会の会議録については確認の上、これを承認したいと思いますが、異議

ございませんか。

各委員

異議なし。



土屋教育長

異議なしと認めます。したがって前会及び第３回臨時会会議録につきましては承

認されました。

７ 教育長報告

土屋教育長

日程第２、教育長報告、６月の一般報告を行います。

会議資料の１９ページをお開きください。

（６月の一般報告を行う）

以上を報告させていただきます。

ご質問等ございましたらお願いします。

降矢教育長職務代理者

中学校部活動についてですが、新体操部を創設するというのは新体操を行ってい

る側からの提案なのですか。

土屋教育長

はい、そのとおりです。小学生と中学生あわせて、新体操を行っている子どもた

ちは３０名程度いるそうです。現在、中学校には季節部も含めて新体操部がないた

め、大会に出場することができない状況です。来年度から県大会等に出場できるよ

うに、環境を整えていくという話し合いでした。慎重に話を進めていきたいと思い

ます。

富田委員

新体操部はどちらの中学校に創設される予定ですか。

土屋教育長

市内中学校３校に季節部として創設予定です。子どもたちのために、できる限り

のことをしてあげたいと考えています。

他にご質問等ございませんか。

各委員

ありません。

土屋教育長

ないようですので、以上で教育長報告を終了します。



８ 議事

土屋教育長

日程第３、議事。

本日の議案は、議事日程のとおり１件ございます。

議案第２１号「上野原市小・中学生学習用情報通信費補助金交付要綱の制定につ

いて」を議題とします。

事務局より説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

それでは、佐渡学校教育課学校教育担当リーダーより説明をお願いします。

佐渡学校教育課学校教育担当リーダー

上野原市教育委員会が進める児童生徒の自宅におけるオンライン学習の推進に伴

い、要保護及び準要保護世帯の経済的負担を軽減するため、高速回線接続による通

信費の補助金を交付するために要綱を定める必要があります。

（資料を基に補正予算の内容説明を行う）

土屋教育長

担当者からの説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。

山崎委員

オンライン学習の推進というこで、自宅への持ち帰りの頻度はどの程度想定して

いますか。

佐渡学校教育課学校教育担当リーダー

頻度につきましては、各小中学校のＧＩＧＡスクール構想の取組具合との兼ね合

いになるかと思います。現在は７月中に、児童生徒が家庭へのパソコンの持ち帰り

試行を行い、家庭でインターネット接続ができるかなどの調査を行う予定です。

山崎委員

わかりました。

土屋教育長

他にご質問等ございませんか。

各委員

ありません。



土屋教育長

ないようですので、質疑を終了します。採決を行いたいと思います。

議案第２１号は承認したいと思いますが、これに異議ございませんか。

各委員

異議なし。

土屋教育長

異議なしと認めます。

従いまして、議案第２１号「上野原市小・中学生学習用情報通信費補助金交付要

綱の制定について」は承認されました。

以上で議事を終了します。

９ 協議事項

土屋教育長

日程第４、協議事項

本日、予定されている協議事項はございませんので、報告事項に移りたいと思い

ます。

１０ 報告事項

土屋教育長

日程第５、報告事項

報告事項１「フードバンクこども支援プロジェクトについて」です。事務局より

説明をお願いします。

川田社会教育課社会教育担当リーダー

別紙資料をお願いします。フードバンク山梨は、給食のない期間に食品をお送り

して子育ての応援をする「フードバンクこども支援プロジェクト」を行います。小

中学校に子どもたちがいる家庭で、就学援助などの制度を利用されている皆様が申

請することで、無料で食品を受け取ることができます。昨年は３回の食品配送でし

たが、今年は５回に増えました。

（資料を基に説明を行う）

土屋教育長

担当者からの説明が終わりました。

ご質問・ご意見等ございませんか。

毎年、食品を集める活動を行っているかと思いますが、今年はいつ頃の予定です



か。

川田社会教育課社会教育担当リーダー

食品を集める活動については、上野原市社会福祉協議会が主体となって行ってい

ます。日程はわかり次第お知らせしたいと思います。

土屋教育長

日程について、連絡をよろしくお願いします。

毎年、集まった食品を仕分ける作業のお手伝いがあったかと思います。社会教育

課からもお手伝いに行くのですか。

川田社会教育課社会教育担当リーダー

新型コロナウイルス感染症の関係で、昨年度から仕分作業はフードバンク山梨だ

けで行うようになりました。まだ連絡はありませんが、今年も昨年同様になると思

います。

土屋教育長

わかりました。

他に何かご質問等ございませんか。

各委員

ありません。

土屋教育長

それでは、報告事項１は終了します

次に、報告事項２「島田小学校プール授業等について」です。事務局より説明を

お願いします。

近藤支援室長

島田小学校は今年度から市民プールを活用したプール授業を行っています。プー

ル授業を委託することで、児童は専門的な指導を受けることができ、また教職員の

多忙化改善にもつながります。

（資料を基に説明を行う）

土屋教育長

担当者からの説明が終わりました。

ご質問・ご意見等ございませんか。

各委員



ありません。

土屋教育長

それでは、報告事項２は終了します

次に、報告事項３「新型コロナウイルス感染症対策について」です。事務局より

説明をお願いします。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

市内小中学校における新型コロナウイルス感染症の発生状況等について報告しま

す。

（資料を基に説明）

土屋教育長

担当者からの説明が終わりました。

ご質問・ご意見等ございませんか。

各委員

ありません。

土屋教育長

それでは、報告事項３は終了します

次に、報告事項４「その他」です。各委員から何かございますか。

各委員

ありません。

土屋教育長

事務局から何かありますか。

事務局

ありません。

土屋教育長

それでは、以上で報告事項を終了します。

１１ その他

土屋教育長

日程第６、その他１「次回開催日について」を協議します。

事務局から説明をお願いします。



事務局

次回、第７回定例会ですが、７月２６日（月）午後３時００分から開催したいと

考えております。委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。

各委員

（次回開催日について協議）

土屋教育長

協議の結果、第７回定例会ですが、７月２６日（月）午後３時００分から開催す

ることに決定しました。よろしくお願いします。

その他２「学校訪問の実施について」を協議します。

事務局から説明をお願いします。

事務局

資料の２７ページをお願いします。

例年実施している学校訪問ですが、今年度の実施について協議をお願いするもの

です。

（資料を基に説明を行う）

土屋教育長

事務局からの説明が終わりました。

事務局からの提案どおりの日程で学校訪問を行うということでよろしいでしょう

か。

各委員

異議なし。

土屋教育長

それでは、事務局は学校訪問の準備等をお願いします。

事務局

はい。

土屋教育長

その他３「その他」

各委員から何かございますか。

各委員



ありません。

土屋教育長

事務局から何かありますか。

事務局

ありません。

土屋教育長

それでは、以上でその他を終了します。

１２ 閉会

土屋教育長

以上で本日の日程はすべて終了しました。

これで、令和３年上野原市教育委員会第６回定例会を閉会します。

事務局

ご起立願います。礼。ありがとうございました。



記録 令和 ３年 ６月２８日

事務局 教育総務担当

承認 令和 ３年 ７月２６日

教 育 長

教育長職務代理者


